



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Yves Marchand, président de l'Olympique de Marseille, donnera une conférence le 24 février à Lausanne

Les Miroirs du Sport, un cycle de conférences notamment chapeauté par le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS), invite Yves Marchand, président du célèbre club de football l'Olympique de Marseille et Christian Bromberger, professeur à l'Université de Provence. Thème de la présentation : " les aspects économiques, sportifs et sociaux d'un club de haut niveau ".

Les conférenciers s'exprimeront jeudi 24 février 2000 à 19h00, dans le Bâtiment de la Faculté des sciences humaines, auditoire 1031 de l'Université de Lausanne. La conférence est ouverte à tous.

Quelle influence un club aussi fameux que L'OM peut-il avoir sur l'économie et la société ? Yves Marchand, ancien directeur général de l'entreprise Adidas France, tâchera de répondre à cette question en partageant avec le public son expérience à la tête de l'Olympique de Marseille. Pourquoi existe-t-il un réel engouement populaire aujourd'hui pour les clubs et les matches de football ? Le professeur Christian Bromberger, également directeur de l'Institut d'ethnologie méditerranéenne et comparative, apportera des pistes de réflexion en communiquant les conclusions de ses recherches.

Les présentations Miroirs du Sport sont chapeautées par quatre institutions étatiques vaudoises et sportives. Outre le SEPS, il s'agit de l'Institut des sciences du sport et de l'éducation physique (ISSEP), du Service des sports universitaires (SSU) et de l'Association vaudoise d'éducation physique scolaire (AVEPS). Dans le cadre de leurs cycles de conférence, les Miroirs du Sport cherchent à susciter une réflexion sur les pratiques sportives en vigueur actuellement en rappelant notamment que le sport vise un développement harmonieux du corps et de l'esprit.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 10 février 2000

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIRE, Thierry Merian, adjoint pédagogique, Service de l'éducation physique et du sport, 021/
316 39 39 Georges-André Carrel, directeur du Service des sports universitaires de l'UNIL, 021/
692 21 51